

Ursache von Gewalt Regeln in meiner Einrichtung

Manchmal führen Strukturen
in einer Einrichtung zu Gewalt.

Zum Beispiel:

Wie ein Ort gebaut ist, kann zu Gewalt und Streit führen.

Wenn Räume für viele Menschen zu eng sind.

Von Regeln und Strukturen
kann aber auch Gewalt ausgehen.

Diese Form von Gewalt heißt in Alltags-Sprache:

Institutionelle Gewalt.

Regeln können Menschen einschränken
und Nachteile bringen.

Regeln können Menschen in ihrem Alltag behindern.

Manchmal sind Regeln nicht klar genug
und werden nicht verstanden.

Eine Kundin erzählt ein Beispiel für Gewalt durch Regeln:

Ich bekomme 60 Euro Leistungsanerkennung im Monat.

Ich weiß nicht, warum ich 60 Euro bekomme
und nicht mehr oder weniger Geld.

Ich weiß nicht, wer die Regel gemacht hat.



